
NOTA DE PRENSA,   26082015 
  
EL AYUNTAMIENTO ESTUDIARÁ, A PROPUESTA DE IU, LA FORMA DE 

ASUMIR INTEGRAMENTE LOS SERVICIOS DE AUXILIARES DE 
INFANTIL Y REFUERZO EDUCATIVO 

  
  
Hasta hace pocos cursos, la Concejalía de Educación ha gestionado el servicio de auxiliar                           
de apoyo de Educación Infantil y el de refuerzo educativo (más conocido como “taller de                             
deberes”) con un presupuesto en torno a 110.000€ y 36.000€ respectivamente. Sin                       
embargo, el gobierno regional, dentro de su política de recortes , suprimió la subvención                           
que percibían los municipios y el Ayuntamiento de Majadahonda decidió dejar de prestar                         
estos servicios a pesar de las necesidades de las familias. 
  
Gracias a la movilización de las AMPAS se consiguió arrancar el acuerdo de que nuestro                             
Ayuntamiento financiara una parte de estos servicios, pero un importante coste es asumido                         
por las familias y son muchas las que no pueden permitírselo, a pesar de la necesidad                               
imperiosa de compatibilizar su vida familiar y laboral. Esto provoca situaciones indeseables,                       
dándose el caso de haya menores que pasan demasiado tiempo solos y sin contar con                             
ayuda para el estudio o que niños y niñas de Educación Infantil (36 años) no puedan                               
acceder al apoyo de una auxiliar para cubrir sus necesidades básicas de higiene. 
  
A pesar del buen hacer y la dedicación de las AMPAS, en estos años se han generando                                 
diferencias significativas, tanto en la oferta como en las tarifas de las actividades, lo que                             
contribuye a crear desigualdades entre unos centros y otros. 
  
Ante esta situación, el Grupo Municipal de Izquierda Unida presentó en el último Pleno una                             
propuesta para que el Ayuntamiento vuelva a asumir íntegramente la financiación de los                         
servicios de auxiliar de infantil y refuerzo educativo. La propuesta ha sido aceptada                         
mayoritariamente aunque condicionada a la confirmación de su legalidad, extremo éste que                       
deberá quedar resuelto antes del comienzo del curso escolar. 
  
”Un Ayuntamiento que presume de tener una buena posición económica y del apoyo                         
a las familias, no puede desentenderse de unos servicios tan importantes para la                         
conciliación y de la que se benefician miles de familias majariegas.” (Juancho                       
Santana, portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Unida) 
 


